



BUCARAMANGA | ÁREA METRO | SANTANDER | DEPORTES | COLOMBIA | MUNDO | JUSTICIA | ECONOMÍA | EDITORIAL | REGI

Espacio Publicitario disponible

Contáctanos

ECONOMIA

# Índice Dow Jones ubica a Ecopetrol en el tercer lugar a nivel mundial en mejores prácticas de sostenibilidad y primer lugar en desempeño social

Por: Camilo Silvera

enero 30, 2024 , 8:05 AM - 1 minuto de lectura

!! Envianos tu denuncia o noticia





Versión Beta 🟦

Ecopetrol, empresa colombiana de producción de hidrocarburos, se ubicó como la tercera a nivel mundial en sostenibilidad según el índice DJSI en 2023, destacándose especialmente en su desempeño social y ambiental. Su calificación ascendió en comparación al año 2022.

Generado por Inteliegenica Artifical (OpenAl)

+ Canal WhatsApp

El DJSI (Dow Jones) es un índice público que mide más de 600 indicadores de desempeño en sostenibilidad de las empresas consideradas las más grandes del mundo, para el 2023 evaluó un total de 13.500 en las que sólo el 10% de las elegibles lograron entrar en la lista de las mejores y más sostenibles.

Según la calificación, **Ecopetrol** se ubicó como la tercera empresa del sector de producción de hidrocarburos con mejores prácticas en sostenibilidad a nivel mundial, por sus resultados en lo social, ambiental, de gobernanza y económicas.

La empresa colombiana ocupó el primer lugar en la dimensión de mejores prácticas sociales de la industria petrolera, al destacarse en su desempeño en derechos humanos, en el impacto en comunidades, en el desarrollo de capital humano y en buenas prácticas laborales. Ecopetrol obtuvo una calificación de 84 puntos sobre 100, es decir, 10 puntos más respecto de las empresas TotalEnergy y la Empresa de Petróleos de España.

Ecopetrol también alcanzó una calificación destacada en la dimensión ambiental, por su trabajo en la eficiencia energética y gestión del agua, que le mereció 71 puntos sobre 100, contrastado con el promedio de 43 puntos obtenidos a nivel general por la industria; con ello ascendió 8 puntos frente al 2022.

En la dimensión Gobernanza y Económica tuvo una calificación de 66 sobre 100 puntos, mientras que el promedio del sector de producción de hidrocarburos fue de 46 puntos.

"Este es un gran reconocimiento de Dow Jones al buen desempeño de Ecopetrol en su componente social, ambiental y en su compromiso con la transición energética, sobre el cual seguiremos trabajando sin descanso", señaló el presidente de Ecopetrol Ricardo Roa Barragán.

O comentarios

Ordenar por Más antiguos \$



Agrega un comentario..

## Relacionada



ECONOMIA

## Gobierno asegura que el nefasto verano aún no ha incidido en el precio de los alimentos

Durante el mes de enero se registró una caída importante en los precios mayoristas de alimentos esenciales para la canasta familiar colombiana. Grupos de verduras, frutas y leguminosas presentaron una variación a la baja en centrales como Corabastos, de acuerdo con el más reciente análisis del Sistema de Información de

Por: Camilo Silvera enero 31, 2024



ECONOMIA

## Inicia programa para impulsar 300 emprendimientos en Santander: se buscan talentos

El Centro de Desarrollo Empresarial de la UPB se une a la convocatoria de Empretur, para apoyar a 300 emprendimientos de turismo. Brindarán recursos y asesorías para fortalecer la productividad y calidad de servicios.

Por: Camilo Silvera enero 31, 2024



ECONOMIA

# Planes para mitigar fenómeno de El Niño en el sector energético

Gobierno mantiene esquema y suma refuerzos Al finalizar el año 2023 se especuló sobre una sequía de embalses y el riesgo de un gran apagón nacional por carencia de agua para alimentar las turbinas de las hidroeléctrica y el cataclismo presentado puso a todos los organismos ha proponer planes de

Por: Danilo Pérez enero 30, 2024



ECONOMIA

# Tarifas actualizadas del predial se entregan desde este 1 de febrero

El Concejo de Bucaramanga ha aprobado un descuento del 20% en el impuesto predial para propietarios cuyos inmuebles fueron actualizados recientemente. El descuento será aplicable si se cancela antes del 31 de marzo. También se permite el pago a plazos hasta diciembre de 2024.

Por: Danilo Pérez enero 30, 2024

# Más reciente



REGIÓN

Gobernación de Santander y UIS planifican acciones por la equidad de género

La Universidad Industrial de Santander, el



REGIÓN

Gobernador de Santander lidera acciones contundentes para proteger a palmicultores

Para combatir el creciente



COLOMBIA

Durante el 2023 en Colombia, 121.000 personas fueron víctimas de desplazamiento forzado

El desplazamiento forzado



REGIÓN

Corte Constitucional obliga a la Alcaldía de El Playón a construir puente peatonal sobre un río para no poner en riesgo a la Observatorio de Mujeres y la Secretaría de la Mujer y Equidad de Género se unen para impulsar la equidad de género y el bienestar en Santander, a través de estrategias que respondan a las necesidades de las mujeres de la región.

Por: Wendy López enero 31, 2024 robo de productos
palmícolas en la Provincia
Yariguíes, el Gobernador de
Santander Juvenal Díaz
Mateus Ianzó medidas de
seguridad, entre ellas
establecer retenes
estratégicos, instalar
cámaras de seguridad y
crear un centro de
coordinación para
emergencias.

Por: Wendy López enero 31, 2024 en Colombia aumentó un 7% en 2023 comparado con 2022, con 154 incidentes registrados, afectando a 54,665 personas en 17 departamentos. La mayoría de los desplazamientos fueron causados por conflictos territoriales entre grupos armados ilegales.

Por: Camilo Silvera enero 31, 2024

#### comunidad

Hace 10 meses, en marzo de 2023, Emilse presentó una acción de tutela en nombre propio y en representación de la población que reside en el sector Santa Isabel del Municipio de El Playón, Santander. La accionante advirtió que el estado de infraestructura de un puente hamaca, que conecta el

Por: Camilo Silvera enero 31, 2024











Suscribete Términos y condiciones Política de privacidad Pauta con nosotros

© 2024 Diario El Frente - Publicado con Ghost y Tripoli